

El Oráculo del Dólar

Llegó la hora de la verdad

1 de septiembre de 2017

- A partir de 2014 el índice DXY, el cual describe el comportamiento del dólar frente a las 6 principales monedas fuertes (57% EUR, 14% JPY, 12% GBP, 9% CAD, 4% SEK, 4% CHF), se ha fortalecido en promedio un 20% por la implementación de política monetaria expansiva en Europa y la normalización en EEUU.
- El próximo jueves 7 de septiembre hay la posibilidad que la Junta del Banco Central Europeo, decida comenzar a normalizar su política monetaria teniendo en cuenta la relativa fortaleza que han evidenciado los principales indicadores económicos de la región.
- De ser así, podría abrirse la puerta para que el dólar se continúe debilitando frente a las monedas fuertes, es decir, que el índice DXY descienda un 20% y vuelva nuevamente a los 84 pts (equivalente a un euro a 1.27).
- De lo contrario, al igual que la últimas 3 veces que el DXY se ha ubicado cerca del los 92 pts, el índice rebotaría y se mantendría dentro del lateral con techo en los 100 pts, generando una oportunidad de compra de dólar muy atractiva.

Índice DXY (CdB)

2008- fecha

